



NOTICIAS

ACTIVIDAD INVESTIGADORA HOSPITAL GUADARRAMA

Durante el año 2022 la actividad investigadora del Hospital Guadarrama fue:

- 11 artículos publicados, 7 de los mismos en revistas con factor de impacto.
- 16 comunicaciones y 7 pósteres en congresos, tanto de ámbito nacional como internacional. Uno de los pósteres quedó finalista entre los mejores del evento,
- 4 comunicaciones y 4 pósteres en jornadas, uno de ellos premiado como el mejor poster,
- 12 proyectos de investigación activos durante el 2022, 6 financiados (propios o en colaboración) y otros 6 sin financiación.

Actualmente, hay 4 proyectos en curso y 1 pendiente de aprobación del Comité de Ética e Investigación del Medicamento. Se trata de un proyecto novedoso en el tratamiento de las lesiones cutáneas.

INVESTIDA LA SEGUNDA ENFERMERA HONORIS CAUSA ESPAÑOLA

María Teresa Moreno Casbas acaba de convertirse en la segunda enfermera española de la historia en ser investida Doctora Honoris Causa. Considerada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) como una de las 100 enfermeras más relevantes del mundo, fue una de las pioneras en investigación enfermera en España en un momento en el que la actividad investigadora en enfermería prácticamente no existía en nuestro país.

María Teresa es la responsable de la Unidad de Investigación en Cuidados y Servicios de Salud (Investén-isciii), del Instituto de Salud Carlos III. La Universidad de Huelva a otorgado este merecido reconocimiento a la trayectoria profesional de María Teresa Moreno.



REVISTAS ESPAÑOLAS EN ENFERMERÍA QUE ADQUIEREN FACTOR DE IMPACTO

Por primera vez en la historia, 4 revistas españolas adquieren el factor de impacto de Journal Citation Report:

- Quantitative & Qualitative Community Nursing Research Journal.
- Enfermería Intensiva.
- Enfermería Clínica.
- Rol de Enfermería.

